



UNIVERSIDAD DE COSTA RICA

Rinden homenaje a profesores de Psicología

16 OCT 2006



La M.Sc. Cecilia Povedano Álvarez recibe la felicitación del Director de la Escuela de Psicología, M.Sc. Manuel Martínez.

En un acto especial, organizado por la Escuela de Psicología, se le rindió homenaje a los profesores Cecilia Povedano Álvarez y José Antonio Calvo Camacho, fundadores de esa unidad académica, quienes se acogieron a su pensión.

A la actividad asistieron la Decana de Facultad de Ciencias Sociales, M.Sc. Mercedes Muñoz, docentes de esa unidad académica, así como amigos y amigas de los homenajeados.

El director de la Escuela de Psicología, M.Sc. Manuel Martínez considera que la contribución y el legado de ellos, los compromete a continuar con la tarea interminable de llevar a esa unidad académica a nuevos horizontes. Sus enseñanzas, esfuerzo y ejemplo han caído en terreno fértil, aseguró Martínez.

La Dra. Mirta González Suárez, docente de la Escuela de Psicología, al hacer la semblanza de Cecilia Povedano mencionó sus labores como asistente y luego como profesora del curso de Desarrollo Humano, como subdirectora de esa unidad académica, así como su interés por continuar estudiando y su dedicación al posgrado en clínica y su residencia en el Hospital Nacional Psiquiátrico, en el Hospital de Niños y en el Calderón Guardia.

Destacó el compromiso de Cecilia Povedano Álvarez con la salud mental y con la niñez, así como con la realidad nacional, le agradeció su generosidad y la actitud de ofrecer su ayuda sin que se la pidan.



La Decana de la Facultad de Ciencias Sociales, M.Sc. Mercedes Muñoz le entrega un reconocimiento al M.Sc. José Antonio Calvo.

González dijo que es una persona que a uno le gusta tener cerca, porque es amable, silenciosa, con una sonrisa a flor de labios, con ojos frances, que está alejada de la agresión, de la competencia y de los modales bruscos, tan común en la mayoría de las personas en esta época.

Por su parte, la M.Sc. Ana Teresa Álvarez, fue quien se encargó de dar a conocer la semblanza del profesor José Antonio Calvo Camacho. El es estadístico de formación, con especialidad en psicología y en informática para otras disciplinas, obtenida en España.

Durante 30 años trabajó en la Escuela de Psicología, como profesor en grado y posgrados, en el Centro Multinacional de Investigaciones educativas y en el Área de Telecomunicaciones del ICE, en Casa Presidencial y en el MIDEPLAN y fue Director y Gerente del Instituto Costarricense de Estadística y Censos y ha ofrecido muchas consultorías en Centroamérica.

Uno de los aspectos que Álvarez destacó del homenajeado es el haber logrado un gran éxito en hacer la estadística más amigable para los estudiantes de psicología y su disposición para enseñar.

En lo personal destacó su alegría de vivir y disposición para las fiestas, así como su interés y dedicación como jugador comprometido con el equipo de fútbol de esa unidad.

Lidiette Guerrero Portilla.

Periodista Oficina de Divulgación e Información

lgportil@cariari.ucr.ac.cr